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Рабочая столовая
Стремясь достойно встретить 

X I съезд Коммунистической пар
тии Советского Союза, работни
ки общественного питания, как и
весь советский народ, включи-
ЛИСЬ В социалистическое соревно
вание в честь этого знаменатель
ного события. Многие столовые 
повысили культуру обелужиеа- 
ния населения, перевыполняю f 
установленный план выпуска ку
хонной продукции, расширяют ее 
ассортимент, повышают качество.

Одной из самых крупных ра
бочих столовых нашего города яв- 

W  ляется столовая Л1 4 УРСа пред
приятия, Она первой в горо
де применила метод самообслу
живания. Это позволило ра
бочим почти половину вре
мени обеденного перерыва ис
пользовать для отдыха. Количест
во столующихся увеличилось. 
Значительно возросла реализация 
собственной продукции.

Большой эффект дало введение 
метода самообслуживания и в ра
бочей столовой № 13 УРСа,

Столовые, расположенные на 
строительных объектах, на ТЭЦ 
а предприятии должны строить 
свою работу так, чтобы рабочие 

' j . -служащие производств были 
обеспечены горячей пищей. Сто
ловых, а также буфетов у нас не- 

" мало. Так, непосредственно в це
хах столовая Л? 4 организовала 
четыре буфета с горячими обе
дами. Благодаря этому, рабочие 
заводов, где директорами тт. Мо
розов, Победоносцев, даже в ноч
ную смену получают горячие обе
ды, чай, кофе, кондитерские из
делия.

Организация буфетов с горя
чими обедами на каждом произ
водстве —  нужное и важное де
ло. Однако оно не нашло поддерж- 
ей  в профсоюзных организациях, 

.ffj? а также у администрации ряда 
предприятий. Кто, как не они, 
должны были помочь организо
вать питание рабочих на произ
водстве. Но этого, к сожалению, 
не случилось. Так, например, в 
буфете на заводе, где директором 
т. Морозов, нет гардеробной, рабо
чие вынуждены обедать в верх
ней одежде. И ни завком, ни ди
рекция не хотят ее оборудовать.

Причиной тому, что в буфетах 
иногда бывает недоброкачествен
ная пища, является необеспечен
ность холодильниками. Имея мно
го точек, столовые, безусловно, не 
могут все их обеспечить холодиль
ными установками. Это должны 

^  сделать предприятия, но ни на 
одном заводе буфеты не имеют хо
лодильников.

Много недостатков имеется в 
работе предприятий обществен
ного питания ОРСа строительст

ва. Столовые ОРСа расположены, 
в основном, на строительных
объектах. Но обслуживание посе
тителей В НИХ не налажено. Сто
ловые имеют достаточно продук
тов для того, чтобы разнообразить
ассортимент блюд, но пища в сто-
ловых № № 1, 2, 5 и некото 
рых других готовится невкус
ная, однообразная. Для того, что
бы здесь пообедать, нужно потра
тить не менее часа. Не получше 
должного распространения само
обслуживание.

Руководство ОРСа строительст 
ва слабо занимается вопросам! 
улучшения работы столовых, ш 
работает с кадрами предприятиГ 
общественного питания. Б плохо» 
качестве приготовляемых бдю; 
повинны повара. Однако г 
большинстве столовых поварскнГ 
состав малоквалифицированный. 
С ними нужно организовать уче
бу, обмен опытом работы, посто
янно оказывать им деловую, коп 
кретную помощь. Но зто не де
лается. Руководство обществен
ным питанием в ОРСе поручено 
малоинициативным и плохо знаю
щим кулинарное дело людям. Ин
женер общепита т. Булатов не 
имеет ни практики, ни образова
ния но кулинарному делу, а тех
ник т. Висневский безинициа- 
тивный работник, и больше си
дит в своем кабинете.

Руководству ОРСа (т. Токаре
ву), а также профсоюзной органи
зации (т. Черниговской) нужно 
уделить самое серьезное внима
ние работе столовых, учить кад
ры поварского состава и кухон
ных работников, широко рас
пространять опыт лучших кули
наров, добиваться улучшения об
служивания трудящихся. Важ
ным шагом в улучшении общест
венного питания должно быть 
введение метода самообслужива
ния.

Наряду с внедрением методов 
самообслуживания в столовых 
УРСа и ОРСа нужно практико
вать продажу предварительных 
чеков, отпуск обедов из двух
трех блюд по неменяющимся це
нам. Эти мероприятия повысят 
культуру обслуживания трудя
щихся, упростят и ускорят его.

Повсеместное внедрение само
обслуживания, распространение 
передового опыта, учеба кулина
ров позволит улучшить орга
низацию общественного питания, 
быстрее покончить с недостатка
ми. Первостепенную роль в рас
пространении передового опыта 
должны сыграть профсоюзные ор
ганизации предприятий общест
венного питания.

Отличный кондитер
Вкусные бисквиты, слойки, ру

леты, печенье, калачи, сдобы пе
чет кондитер столовой Ш  4 т. 
Щмейсельман. Продукция конди

тер а пользуется большим спросом 
у столующихся.

Недавно столовая организовала 
п т т  юицитерсвдх изделий в

го-роде, при овощном магазине на 
улице Сибирской. Теперь число 
потребителей кондитерской про
дукции столовой значительно воз
росло.

Культурно обслуживает поку
пателей вредавец т, Ш щ т .

Аудиенция у  короля Афганистана
КАБУЛ. (ТАСС). 15 декабря

Его Величество Король Афга-
нистана Мухаммед Захир-Шах 
дал аудиенцию Председателю 
Совета Министров СССР Н. А. 
Булганину и члену. Президи
ума Верховного Совета СССР 
Н. С. Хрущеву. Во время бесе
ды е Королем Афганистана
Н. А. Булганин вручил ему 
послание «г Председателя Пре
зидиума Верховного Совета 
СССР Е. Е. Ворошилова. На 
аудиенции присутствовали с

советской стороны —  А. А.
Громыко, П. Н. Кумыжин и
М. В. Дегтярь, с афган
ской стороны —- Премьер-Ми
нистр, заместители Премьер- 
Министра, Министр двора и 
другие официальные лица.

В тот же день вечером Ко
роль Афганистана Мухаммед 
Захир-Шах в своем дворце 
устроил прием в честь Н. А. 
Булганина и Н. С. Хрущева. 
На приеме присутствовали 
члены правительства во гла

ве с Премьер - Министром 
Мухаммед Даудом, Председа
тель Народного Совета Му
хаммед Ноуруз, Председатель 
Сената Фазль Ахмед Муджад- 
дади, Посол Афганистана в 
СССР Гулям Яхья Тарзя, гла
вы иностранных посольств а 
мреий, аккредитованные в 
Афганистане. С советской 
стороны присутствовали лица, 
сопровождающие Н. А, Булга
нина и Н. С. Хрущева в их 
поездке в Афганистан.

День нашего города
Годовой план — 

досрочно
Коллектив монтажного управ- 

тения треста «Промвентиля-
Чпя» (начальник т. Снегирев) ус-
тешно справился с выполнением 
'одового плана. К  1 декабря план 
1955 года выполнен на 105,2 
1роцента, в декабре монтажники 
>аботают в счет 1956 года.

Первенство в соревновании за 
досрочное выполнение годового 
ьтана занял первый монтажный 
участок, где начальником
г. Штейнбок, выполнивший годо
вую программу на 112,9 процен
та.

Высокую выработку дают си
стематически бригады елесарей- 
монтажников тт. Батюченко, Кор
ниенко и слееарей-жестянщиков 
т. Смазнова.

Коллектив управления борется 
за выполнение повышенных обя
зательств в честь XX съезда 
КПСС.

Г. Торсов,
А ё к ц я в Г й а  т е & н а < ? е с к н а  

т « н ы

Утвержден календарный план 
центрального технического лек
тория строительства на 1956 год. 
Значительно расширена темати
ка лекций, которые будут здесь 
читаться. Большой интерес пред
ставят лекции заместителя на
чальника планового отдела уп
равления т. Нозана «Принципы 
планирования, хозрасчет и борь
ба за рентабельность», началь
ника технического отдела т. Ми
трофанова «Из опыта жилищного 
строительства в странах народ
ной демократии» и ряд других.

С лекциями перед строителя
ми выступят также научные ра
ботники: кандидат технических 
наук т. Попов, кандидаты физи
ке - математических наук тт. По
ляков и Рекбаум.

После каждой из лекций пла
нируется демонстрация научно- 
технических фильмов и журна
лов.

ШЩ

Всевозможные детали для монтажа цехов промплощадки изготов
ляет строгальщик механического цеха производственно-монтажно
го управления Л1? 2 Иван Федорович Коваленко. Работая на двух 
станках, он ежедневно выполняет задания на 180— 190 процентов.

На снимке: строгальщик И. Ф. Коваленко за работой.   %  «  -

В ы  п о л пня о б л з а т  ел ь с та  а
ства. Например, про
рабство, которым ру
ководи т. Ш ев л юга, 
занимается подготов-

Включившись в со
циалистическое со
ревнование в честь 
XX съезда Коммуни
стической партии, 
коллектив отделочно
го участка, где 
начальником т. Удот, 
взял обязательство 
к 1 января предъя
вить к сдаче в экс
плуатацию два 63- 
квартирных дома 107 
квартала. В нижнем

этаже одного из до
мов будет оборудова
на сапожная мастер
ская, в другом—-па
рикмахерская. Отде
лочники усиленно 
фореируют работы на 
этих домах. Работы 
ведутся в две смены.

С целью улучше
ния качества отде
лочных работ на уча
стке созданы специа
лизированные прораб-

кои поверхностей к 
малярным работам, 
прорабство т. ЧалбЫ- 
шева ведет покраску.

Высокой выработ
ки и хорошего каче
ства добиваются ма
ляры бригад, возглав
ляемые т. Будзенем и 
Прокопчуком.

На 180—200 процентов
Большое количество оснастки, 

инструмента, применяемых при 
обработке деталей для цехов ос
новной фазы, изготовляет инст-' 
рументальный цех ремонтно-ме
ханического завода. В ноябре ин
струментальщики выпустили око
ло 300 специальных резцов для 
проточки линз, много шаблонов. 

Резцы самых различных кон
фигураций быстро и качественно

затачивают рабочие тт. Пахомо
ва, Чичигин. В совершенстве ос
воил производство шаблонов сле
сарь т. Малиновский. Хорошо ра
ботают на изготовлении оснаст
ки и инструмента также стро
гальщик т. Пешемский, фрезе
ровщик т. Смирнов.

Передовые рабочие цеха вы
полняют нормы на 180 —  200 
процентов.

Приборист Николай Кобяшев
Бак всегда, супруги 

Мария и Николай Кобя- 
шевы появились в цехе 
за полчаса до начала 
смены. Мария, приняв 
от сменщика рабочее 
место и ознакомившись 
с рабочим режимом, уш
ла в красный уголок, 
на пятиминутку. Нико
лай стал принимать 
смену у дежурного при
бориста. Он тщательно 
проверил работу прибо
ров на каждом блоке. 
Вот блок 136. Эта ус
тановка выгодно отли
чается от других. При
боры здесь всегда яс- 
яражы, ю  С воль-

шин трудолюбием и 
старанием относится к 
своим обязанностям Ни
колай Кобяшев. Чтобы 
культурнее выглядела 
панель с приборами, Ни
колай покрасил, а кое- 
где подремонтировал ее.

Кобяшев не только 
следит за чистотой и ис
правностью приборов, 
он постоянно занимает
ся совершенствованием 
их работы. Как-то, про
ходя по холодильнику, 
он обратил внимание на 
установленные здесь 
кольцевые весы. Он и 
раньше не раз видел их, 
ж * ,  что они бездейст

вуют, но почему-то не 
обращал внимания. Сей
час у него мелькнула 
мысль: «Их нужно ис
пользовать!».

На высоте, около эс
такады, находилась ди
афрагма. Оттуда брались 
импульсы на кольце
вые весы, установлен
ные в операторной. При 
продувке их происходи
ло загрязнение помеще
ния. Николай предло
жил переставить диаф
рагму к весам, установ
ленным в холодильнике. 
Предложение новатора 
было принято. Оно по
зволило эксплуатиро
вать- до этого бездейст
вовавшие кольцевые ве

сы и освободить один 
прибор, а также полу
чать более точные пока
зания.

Кобяшев в совершен
стве овладел професси
ей прибориста. Пытли
вый и любознательный, 
он пользуется заслужен
ным авторитетом в сво
ем коллективе. В тече
ние года его портрег 
находился на заводской 
Доске почета.

К 7 ноября Николай 
Кобяшев награжден де
нежной премией и сви
детельством о занесении 
в Книгу почета пред
приятия.

А, Дмитриев,
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Д е к а б р ь с к о е  вооруж ен н ое
восст ание

Пятьдесят лет назад московские 
рабочие вписали одну из ярчай
ших страниц в летопись первой 
русской революции. В декабре 
1Э05 года они первыми подняли 
знамя вооруженного восстания
против царизма. Декабрьское воо
руженное восстание было высшей 
точкой развития первой русской 
революции. Оно явилось завер
шающим этапом в развитии мас
совых политических стачек, про
исходивших в стране в октябре—  
ноябре 1905 года.

Великий Ленин, большевики 
широко пропагандировали в мас
сах идею вооруженного восстания. 
Исключительную роль в деле под
готовки восстания сыграли реше
ния I I I  съезда РСДРП, состоявше
гося в апреле 1905 года. В ленин
ской резолюции,принятой съездом, 
указывалось, что революционное 
движение в настоящий момент уже 
привело к необходимости воору
женного восстания и что во главе 
восстания должен быть пролета
риат, руководимый социал-демо
кратической рабочей партией. 
Съезд поручил всем партийным 
организациям принять самые 
внергачные меры к вооружению 
пролетариата, а также к выработ
ке плана вооруженного восстания 
и непосредственного руководства 
им.

Выдающуюся роль в революции 
1905 года сыграл Московский Со
вет рабочих депутатов, в котором 
руководство безраздельно принад
лежало большевикам. Кроме обще
городского Совета, московские ра
бочие создали районные Советы 
рабочих депутатов, которые вели 
кипучую работу по организации 
политических стачек, по воору
жению и обучению боевых дру
жин.

Штабом подготовки вооружен
ного восстания был Московский 
Комитет партии большевиков. Под 
его руководством партийная орга
низация развернула среди рабо
чих Москвы широкую агитацион
ную и организационную деятель
ность. Пролетариат готовился к 
восстанию и ждал сигнала к вы
ступлению.

18 декабря 1905 года Москов
ский Комитет большевиков, обсу
див сложившуюся в городе обста
новку, единодушно признал, что 
наступал благоприятный момент

для начала восстания. В тот же 
день на общегородской конферен
ции большевиков были заслуша
ны сообщения представителей 
фабрив и заводов о готовности 
рабочих начать восстание. Конфе 
ренция решила обратиться к Мос
ковскому Совету с предложением 
объявить в Москве всеобщую 
стачку с тем, чтобы превратить 
ее в вооруженное восстание. 20 
декабря по решению Московского 
Совета рабочие Москвы дружно 
начали всеобщую политическую 
стачку.

В распоряжении Московского 
Комитета партии было две тысячи 
дружинников. Боевые дружины 
начали разоружать офицеров и 
полицейских, захватывать ору
жейные магазины. В это время 
Московский Комитет обнародовал 
инструкцию «Советы восставшим 
рабочим». В ней говорилось о так
тике ведения уличной борьбы и 
намечался план захвата города. В 
Москве появились первые барри
кады. Повстанцы завязали с по
лицией и войсками ожесточенные 
уличные бои. Восстание охватило 
ряд районов Москвы.

Центром вооруженного восста
ния стал Пресненский район. 
Здесь под руководством больше
виков действовало 450 вооружен
ных дружинников, поддержанных 
тысячами рабочих.

Боевая дружина Московско-Ка
занской железной дороги при под
держке рабочих других районов 
захватила привокзальный район 
и железнодорожный узел.

Несмотря на недостаток оружия 
и боеприпасов, восставшие рабо
чие сражались с исключительным 
мужеством и отвагой. Они пользо
вались активной поддержкой со 
стороны населения пролетарских 
районов.

Царское правительство пусти
ло в ход артиллерию. Оно собрало 
войска, значительно превосходив
шие силы восставших рабочих. 
Но, только перебросив в Москву 
полки из Петербурга, Твери и За
падного края, царизм смог пода
вить восстание.

В ходе декабрьского вооружен
ного восстания рабочие проявили 
чудеса героизма и самопожертво
вания, они до конца сохраняли 
стойкость и боевой дух. «Мы на
чали. Мы кончаем... Кровь, наси
лие и смерть будут следовать по 
пятам нашим. Но это— ничего. 
Будущее— за рабочим классом. 
Поколение за поколением во всех 
странах на опыте Пресни будут 
учиться упорству»,— говорилось 
в последнем приказе штаба прес
ненских боевых дружин.

Декабрьское вооруженное вос
стание в Москве не было одино
ким. Героическая борьба москов
ских рабочих послужила боевым 
сигналом для пролетариата во всех 
концах России. Под руководством 
большевиков вспыхнули очаги 
восстания в Донбассе, на Урале, в 
Красноярске, Чите, Севастополе, 
Ростове-на-Дону, в Закавказье, 
Прибалтике я других районах 
страны.

Царскому правительству уда
лось потопить в крови вооружен

ные выступления, но рабочий 
класс не чувствовал себя побеж
денным. Он отступал в порядке и 
без паники, сохраняя глубокую 
уверенность в конечном торжест
ве своего правого дела.

Декабрьское вооруженное вос
стание потерпело поражение в 
силу того, что у рабочих было 
мало оружия, мало организован
ных боевых отрядов. Выступления 
рабочих были недостаточно согла
сованы. Восставшие применяли не 
тактику нападения, а тактику 
обороны, которая, как известно, 
не может привести к решительной 
победе. Серьезной помехой успеш
ному развитию революционной 
борьбы масс была предательская: 
тактика меньшевиков, выступав
ших против восстания.

# * *
Первая русская революция, по

словам Ленина, была генеральной 
репетицией Великой Октябрьской 
социалистической революции. Она 
убедительно подтвердила пра
вильность ленинской идеи гегемо
нии, руководящей роли пролета
риата. Экономические стачки ра
бочих быстро перерастали в поли
тические, а политические стачкп 

в вооруженное восстание. Рабо
чий класс проявил себя в револю
ции как сила, способная возгла
вить борьбу всего народа против 
царизма. Творчество рабочего 
класса породило в революционной 
борьбе Советы. Возникнув как ор
ганы стачечной борьбы, Советы 
выросли в органы массовой обще
революционной борьбы, в органы 
вооруженного восстания, явились 
зародышем новой, революционной 
власти. Декабрьское восстание 
выявило громадную боевую энер
гию рабочего класса как самого 
последовательного и ;репщтельно- 
го борца за демократию и социа
лизм.

Партия большевиков всесторон
не изучила опыт первой русской 
революции, причины ее пораже
ния. Это дало возможность партии 
тщательно подготовить победу Ок
тябрьской революции в 1917 го
ду.

Первая русская революция ока
зала огромное влияние на разви
тие революционного движения 
международного пролетариата. 
Она вооружила народные массы 
всех стран новым политическим 
и организационным опытом, новы
ми формами классовой борьбы. 
Под воздействием успехов русской 
революции во Франции, Герма
нии, Австро-Венгрии и других 
странах Западной Европы стали 
впервые проводиться всеобщие 
стачки как новое, дотоле неизве
стное оружие политической борь
бы пролетариата.

Революция 1905 года оказала 
также мощное воздействие на раз
вертывание национально-освобо
дительного и антифеодального 
движения угнетенных народов 
Азии.

Героическое декабрьское вос
стание оставило глубокий, неиско
ренимый след в- истории борьбы 
международного пролетариата за 
свободу трудящихся.

Б. Баглинов.
Кандидат исторических наук.

Партийная жизнь

По пути исправления 
недостатков

В ЧЕСТЬ РЕВОЛЮЦИИ 1905 -  1907 гг.
Трудящиеся нашего города ши

роко отмечают 50-летие первой 
революции в России. Торжествен
ные заседания, посвященные этой 
знаменательной дате, проведены 
на заводах, где директорами тт. 
Морозов и Бочаров, цехе связи
предприятия и ряде других
4Ш Й50?.
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15 декабря в филиале научно- 
исследовательского института, 
где директором т. Штамбург, 
состоялась теоретическая конфе
ренция. Участники конференции 
заслушали доклад т. Асвияяа 
«Революция 1905— 1907 гг. в

России —  первая народная рево
люция эпохи империализма». G 
содокладами о различных этапах 
первой русской революции и ее 
международном значении высту
пили тт. Модестов, Шулунов, 
Савицкий и Барсва!

Более двух с половиной меся
цев тому назад в управлении 
«Союзпроммонтаж» состоялось 
отчетно-выборное партийное соб
рание. Сравнительно немного
численный коллектив монтажни
ков выполняет ответственные 
работы в цехах основной фазы 
предприятия, на 12-м производ
стве и ряде других объектов. 
Между тем в организации работ 
имели место значительные не
достатки, в результате чего план 
8-ми месяцев был недовыполнен. 
Вполне естественно, поэтому, что 
на отчетно-выборном собрании 
как докладчик —  секретарь 
партийной организации т. Тере
хов, так и коммунисты уделили 
много Биимания вскрытию про
махов и недочетов в работе кол
лектива.

В принятом партийным собра
нием постановлении отмечалось 
например, отставание монтаж
ных работ по 12-му производству 
и предлагались конкретные ме
ры по их ускорению. В целях 
контроля за выполнением этого 
пункта постановления, спустя 
месяц, было проведено открытое 
партийное собрание с широким 
привлечением актива, на котором 
был обсужден доклад начальника 
участка коммуниста т. Ильченко 
о ходе работ на 12-м производ
стве. Собрание показало, что 
имевшие место недостатки ус
траняются еще слабо.

Выступившие на этом собра
нии бригадир т. Арсламбеков, 
слесарь т. Васильев и другие го
ворили о нехватке и низком ка
честве инструмента, о простоях 
из-за нечеткой постановки мате
риально-технического снабжения, 
о том, что не устранены недос
татки в деле механизации работ. 
Партийное собрание разработало 
практические меры по улучше
нию организации работ на 12-м 
производстве, был установлен 
контроль за их выполнением.

Это вскоре дало практические 
результаты. Для лучшего обеспе
чения монтажников всем не
обходимым создана комплексная 
бригада при отделе технического 
снабжения, составлен и согласо
ван с руководством предприятия 
график поставки необходимого 
оборудования. На месте монтаж
ных работ установлен электриче
ский подъемный кран— тельфер. 
Пересмотрены также и более чет
ко распределены обязанности

между инженерно-техническими 
работниками участка. В итоге—  
ход монтажных работ заметно 
улучшился.

14 ноября бюро областного ко
митета партии приняло постанов
ление о крайне неудовлетвори
тельной работе по вводу в экс
плуатацию объектов основной фа
зы. Коммунисты-монтажники бы
стро откликнулись на это поста
новление. 17 ноября состоялось 
здесь партийное собрание, обсу
дившее доклад главного инжене
ра управления т. Кузменцева о 
ходе окончания монтажа и сдачи 
под пусконаладочные работы 
блоков 124— 125 цеха М5 39 и 
объекта № 152. Монтажникам 
участка 2 (начальник т. Кис- 
ляков), ведущим работы на этих 
объектах, были подсказаны име
ющиеся у них недостатки, наме
чены меры по повышению тем
пов монтажа. Во исполнение ре
шения собрания составлен гра
фик работ, доведенный до прора
бов и бригад. Взята под наблюде
ние поставка деталей в монтаж. 
Работы по основной фазе, веду
щиеся коллективом «Союзпром- 
монтажа», идут сейчас в графике.
В целом по управлению октябрь
ский и ноябрьский планы вы
полнены на 102 процента.

По еще далеко не по всем 
критическим замечаниям комму
нистов, нашедшим отражение в 
принятом на отчетно-выборном 
собрании решении, принимаются * 
эффективные меры. Так, партий
ное собрание потребовало от 
секретаря парторганизации, по- 
стройкома (председатель т. Шер
ман) повысить уровень руковод
ства социалистическим соревно
ванием. Между тем, и до настоя
щего времени здесь не все благо
получно. Не все бригады охваче
ны социалистическим соревнова
нием, итоги выполнения обяза
тельств подводятся с опозданием: 
как правило, в середине следую
щего месяца.

На отчетно-выборном собрании 
говорилось о том, что среди ра- 
бочих-монтажников есть много 
товарищей, достойных быть при- ’ 
нятыми в ряды Коммунистиче
ской партии. В решении предла
галось усилить работу с передо
виками производства по вовлече
нию их в ряды партии. Но и в 
этом отношении мало что сделано.

Р. Вайнер.
-Я *-

Белорусская ССР. Стрельнянскую избу-читальню Ивановского 
района Брестской области охотно посещают колхозники сельховар- 
тряи  «Плггь к  коммунизму». Здесь можно почитать свежую газету 
или журнал, послушать радиопередачу, лекцию, концерт художе
ственной самодеятельности, посмотреть кинофильм.

Я» сиамке: очередное заседание совете нзбы-читадамш.
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Благодарность
Василий Иванович Трофимог 

пришел в наш цех несколько лет 
назад, с курсов учебного комби 
иата. Первое время он работал 
машинистом, но затем попросил, 
чтобы его перевели в службу ме
ханика. Ему это больше при
шлось по душе.

Служил Василий Иванович 
когда-то мотористом во флоте, 
привык подолгу возиться с ме
ханизмами. В цехе он, помимо 
обязанностей слесаря по ремонту, 
стал одновременно и токарем—  
в случае необходимости может 
выточить любую нужную деталь.

Умело, с большой сноровкой 
выполняет Василий Иванович и 
слесарные работы, считается од
ним из лучших производственни
ков цеха.

Неписанньш законом для пере
довых рабочих стало: «хорошо
работаешь сам— передай опыт то
варищу, новичку». Однажды в 
цехе появились два новых рабо
чих— Степан Бойких и Владимир 
Исаков. Пришли они в цех, демо
билизовавшись из армии, и не 
имели специальности.

Руководство цеха решило от
дать их «под начало» Трофимова.

— Сделай из них умелых сле
сарей,— сказал ему начальник це
ха.

Василий Иванович начал тер
пеливо, настойчиво обучать но
вичков. Оии оказались понятли
выми учениками и через некото
рое время уже овладели элемен
тарными навыками, необходимы
ми для слесарной работы. Тогда 
Василий Иванович стал посвя
щать их в более глубокие тайны 
слесарного дела.

Взять хотя бы такую -опера
цию, как центровка электромото
ров с насосом, после окончания 
ремонта. Василий Иванович Тро-

Как  хороший производствен
ник известен шофер 1-ю уча
стка «Востокэнергомснтажа» 
Алексей Иванович Омельчен
ко. Работая на отпраъке гото
вой продукции, он делает до 
20 рейсов в дчнь т ри норме 
10 — 12. Средняя выра- 
>отка у шофера составляет 
180— 200 процентов.

На снимке: шофер А . И. 
Омельченко следит за погруз-1) 
кой мзталлокоиструкций на 
автомашину.

учителю
фимов знает: самая лучшая фор
ма передачи опыта— это нагляд
ный показ непосредственно на 
рабочем месте. Бет почему, за
кончив ремонт насоса и присту
пив к центровке, он стал на кон
кретных примерах показывать 
своим ученикам, как лучше про
изводить центровку. Они внима
тельно следили за его уверенны
ми движениями, а затем, по его 
знаку, помогали ему.

Таким образом они убеди
лись, что центровка производится 
путем подкладок под лапы мото
ра, определения расстояний щу
пом, примеяения центровочных 
скоб и т. д.

Теперь слесари Бойких и Иса
ков сами выполняют операцию 
центровки.

Научил их Василий Иванович 
пользоваться и глубомером при 
регулировке зазоров между крыш
ками корпуса и рабочим колесом.

Недавно Степан Бойких и 
Владимир Исаков подали заявле
ния о присвоении им пятого раз
ряда. В качестве пробы нм дали 
задание самостоятельно провести 
ремонт насоса Л? 2.

С этой работой они справились 
неплохо. Насос после ремонта 
работает хорошо. Квалификацион
ная комиссия единодушно при
шла к мысли, что оба слесаря 
вполне заслуживают пятого раз
ряда. Вскоре вышел соответ
ствующий приказ по цеху. Сте
пан и Владимир благодарно по
жали руку своему учителю.

Р. Налобин.

Почему выпускается 
неначественная продукция

В  практике жилищного строи
тельства все больше и больше
применяются сборные элементы: 
железобетонные, шлакобетонные, 
гипсореечные панели, деревокон- 
струкции, архитектурные детали. 
От того, насколько хорошо сде
ланы эти элементы, во многом за
висит и качество строительства 
и отделка здания в целом.

Контора подсобных предприя
тий первого стройрайона ежеме
сячно выпускает большое коли
чество сборных элементов для 
нужд жилищного строительства, 
которое ведется в нашем городе. 
Недавно коллектив конторы вы
полнил большое задание по изго
товлению стеновых блоков для 
строительства в г. Павлодаре и де
лает еще большое количество 
этих блоков.

Особенно хорошо работают цехи 
гипсореечных изделий и лепной. 
Они успешно справляются с за
даниями и дают продукцию хо
рошего качества. Руководители 
этих цехов тт. Алесепко и Ста- 
цук хорошо организуют труд ра
бочих, нетерпимо относятся к 
бракоделам.

К сожалению, такое положение 
далеко не во всех цехах завода. 
В таких ведущих цехах, как же
лезобетонный, летний полигон 
стеновых блоков, не уделяется 
серьезного внимания качеству вы
пускаемой продукции. Например, 
на полигоне стеновых блоков на 
1-е ноября отдел технического 
контроля не принял до 30 куби
ческих метров шлакобетонных 
блоков, а на 7 декабря таких бло
ков скопилось до 80* кубометров. 
Вместо того, чтобы своевременно 
устранять причины, снижающие 
качество, и вести беспощадную 
борьбу с бракоделами в каждом 
отдельном случае, старший про
раб полигона т. Воробьев и и.о. 
начальника цеха т. Сизиков по
творствуют бракоделам и даже са
ми укрывают от контролера брак. 
В результате нетребовательности 
со стороны руководителей произ
водства, нередко в блоках обна
руживаются раковины, плохо рас
чищенные монтажные петли. Не 
производится окончательная от
делка блоков.

Другой причиной выпуска н& 
качественной продукции являет
ся недостаточно четкая органи
зация труда рабочих, особенно 
ночных сменах. Низкое качество 
изделий железобетонного цеха 
объясняется и тем, что рабочие 
не имеют удобных и безопасных 
в работе инструментов. В цехе 
ощущается острый недостаток 
молотков, зубил, угольников, ре
ек.

Нет порядка на складе готовой 
продукции. Хорошо оборудован
ные и механизированные эстака 
ды перегружены годными и не
годными в дело изделиями. Эле
ментарные правила складирова
ния не с блюдаются. При скла
дировании изделия не разделяют
ся но сортам и типам. H i разгру
зочных эстакадах много беспоря
дочно сваленной опалубки, тут 
же около года навалом лежит ар
матура.

Ассортимент выпускаемой Е 
цехах и на полигоне продукции 
растет. Сейчас контора выпуска
ет до 200 видов сборных элемен 
тов. Высокого качества продук
ции можно добиться лишь прг 
хорошо организованном поопера 
ционном контроле за изготовле
нием деталей. Но и в этом отно
шении в конторе далеко неблаго
получно. При наличии шести це
хов отдел технического контроля 
вот уже более трех лет состоит 
аз одного работника. При таких 
условиях (некоторые цехи рабо
тают в две смены) один человек 
не в состоянии осуществить не 
только надлежащего пооперацион
ного, но даже и общего контроля. 
Разрешенная управлением строи
тельства должность техника ОТК, 
в нарушение штатной дисципли
ны, уже больше года занята стар
шим мастером столярного цеха.

Руководству конторы подсоб
ных предприятий района нужно 
принять самые эффективные меры 
к изжитию этих недостатков и 
добиться такого положения, что
бы строители получали от наг 
продукцию только хорошего ка
чества.

Д. Петров,

иженер ОТК конторы подсоб
ных предприятий 1 строй
района.

...irr rr : бтр. 8

Без должного 
напряжения

На исходе срок сдачи в экс
плуатацию холодильника. Однако 
этот объект далеко еще не задон- 
чея не только монтажом, но и 
строительством.

Сейчас на этом объекте чувст
вуется некоторое оживление. Зна
чительно увеличена, по сравне
нию с летними месяцами, рабо
чая сила. Строители и монтаж
ники выполнили значительный 
объем работ. Однако темпы их но 
соответствуют сроку сдачи хо
лодильника под пусконаладочные 
работы.

Строители 2-го района (стар
ший прораб т. Шляхов) недопу
стимо затянули оооружение дебар
кадера и градирни. Положение 
на этом участке можно выпра- 
зить только увеличением рабочей 
силы.

Строителям 4-го района (про
раб т. Овсянников) предстоит вы
полнить большой объем работ по 
канализации, а также закончить 
прокладку пути в дебаркадер.

Если в управлении строитель
ства чувствуется ответственность 
за своевременную сдачу в эксплу
атацию холодильника, то у не
посредственных исполнителей, в 
частности, у руководителей 4-го 
стройрайона, этой ответственно
сти пока нет. Они продолжают 
работать без должного напряже
ния.

За последнее время второй рай
он обеспечил фронт работ мон
тажникам. Но они очень медленно 
ведут монтаж. Нужно выполнить . 
очень большой объем сварочных 
работ, а на холодильнике работает 
всего два сварщика. Из-за это
го простаивают монтажники; 
Раньше начальник «Спецмонта- 
жа» т. Панежа и руководитель 
монтажных работ на холодильнич 
ке т. Пароваткин говорили, что 
строители не подготовили им 
фронт работ. Теперь, этого сказать 
нельзя. Зато пужно .сказать, что 
монтажники сами себе не подго
товили фронт работ, не обеспечив' 
объект сварщиками.

В. Кузьмин,

Новостройки узбекских 
нефтяников

А Н Д И Ж А Н . Десягки нефтя
ников нефтепромысла «Андижан» 
в нынешнем году въохяли в но
вые дома. Растут и благоустраи
ваются рабочие поселки на про
мыслах «Палванташ» и «Ю жный 
Аламышик». В  будущем году 

| нефтяники получат более пят- 
I надцати тысяч квадратных мат- 

ров жилой площади.

Бюрократические рогатки 
на пути рационализаторов
В начале этого года группа 

инженеров четвертого строитель
ного района предложила изменить 
метод разработки грунта при 
сооружении капала второго водо
забора. После проведения опыт
ных работ, которые обошлись 
строительству в 100 тысяч руб
лей, была установлена полная 
реальность и экономичность НО
ВОГО варианта, т. е. разработки 
грунта сухопутным способом С 
помощью экскаваторов * взамен 
гидромеханизации. В марте 1955 
года этот вариант был согласо
ван с заказчиком, оформлен в 
БРИЗе и принят к производству.

После выхода в свет постанов
ления Правительства от 24. 
YIII-55 года, согласно которому 
экономия от рационализаторских 
предложений выплачивается под
рядчику я засчитывается в вы- 
нолкенвд ш ш , строители

1 предъявили соответствующий 
1 счет предприятию. Однако этот 
счет после долгого «изучения» 
его в УКСе, и, в частности, руко
водителем сметного отдела т. Ку
диновым, был возвращен обратно 
с глубокомысленным замечанием, 
что экономию следовало бы сок
ратить на сумму перерасходов, 
имеющих место по другим цехам.

Несмотря на незаконность это
го требования, строители все же 
учли его в надежде, что после 
этого счет будет оплачен, и вто
рично предъявили его пред
приятию. Но не тут-то бы
ло. Еще полмесяца счет про
лежал под сукном у т. Ку
динова и снова был возвра
щен со ссылкой на инструкцию 
Промбанка, что экономия может 
быть выплачена лишь после пол
ного окончания рационализируе
мых работ,

Рационализаторы не успокои
лись и обратились за соответ
ствующими разъяснениями в
облпромбанк, который не замедлил 
ответить, что по постановлению 
правительства экономия выпла
чивается по мере выполнения 
работ. Тогда строители в третий 
раз подали счет, приложив к не
му разъяснения Промбанка. Одна
ко и на этот раз т. Кудинов воз
вратил счет в район с предписа
нием, что экономия средств про
тив сметы может быть выплаче
на только в 1958 году. Кроме 
того, велел пересчитать экономию 
по единичным расценкам.

Строители забрали счета и 
быстро пересчитали их в соот
ветствии с единичными расцен
ками и предъявили их в четвер
тый раз. Долго эти счета «путе
шествовали» из кабинета т. Куди
нова в кабинет т. Поповича и 
обратно, долго «изучались» и, 
наконец, появилось новое заклю
чение, сущность которого своди
лась к тому, что предложение 
пяже леров eS язмвиевии метода

работ на канале водозабора вов
се не рационализация. 1-го нояб
ря у начальника предприятия 
было созвано совещание, на кото
ром этот вопрос был разобран до 
тонкости. Совещание признало 
предложение группы инженеров 
рационализацией, согласилось с 
тем, что новый метод работы об
легчил и удешевил строительство 
водозабора. В решении совещания 
было записано, что проектно- 
сметный отдел УКСа в течение 
3-х дней должен рассмотреть рас
чет экономии и акцептовать сче
та за выполненную часть работы 
по рационализации.

Казалось бы, что этим решени
ем был положен конец 3-месяч
ной волоките. Но это только ка
залось... Не успели еще высох
нуть чернила на подписи на
чальника предприятия под 
этим решением, как т. Куди
нов поднялся из-за стола и 
заявил, что принципиально 
платить экономию не будет. И 
действительно Через три. дня 
строителям Савва были возвра-

| щены счета с 38 замечания
ми, на которые строители терпе
ливо дали 38 ответов и в пятый 
раз послали счета.

Счета строителям еще не вер
нули, так как они гуляют по 
кабинетам т. Кудинова и т. 
Штапгея, но по телефону т. Ку
динов успел сообщить, что он не 
собирается платить вознагражде
ние за экономию, а наоборот, го
тов взыскать за рационализа
цию...с района и его рационализа
торов. Короче говоря, т. Кудинов 
действуя по «принципу»— всякая 
инициатива должна быть нака
зуема— нарочито запутал дело.

Такое отношение к рационали
заторам со стороны УКСа не 
способствует развитию творче
ской мысли строителей.

А. Мудэль, 
начальник 4-го стройрайона,

А, Запрудский, 
главный инженер,

А. Вайншеннер, 
секретарь парторганизации,

П. Агафонов, 
председатель месткома*
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Похождения Арнольда Рогова
В один из теплых весенних 

дней прошлого года Арнольд Ро
гов решил познакомиться с моло
дым строящимся городом. Его 
привлекала сюда отнюдь не гран
диозная стройка, где нужны ра
бочие руки. Нет! Он рассчитывал 
на то, что здесь можно хорошо 
устроиться.

— Чем заняться,—-думал он,—  
потом видно будет. Но где жить? В 
общежитии. Нет. Это мне не под
ходит —  я не привык жить в об
щежитии. И вдруг его лицо ос
ветилось улыбкой.

— Жениться! Эта мысль пон
равилась ему.— С Людмилой мы 
знакомы давно. После окончания 
института, она, как молодая учи
тельница, быстрее получит квар
тиру. А потом...

Что было потом мы и хотим 
рассказать читателю.

Подумав, что роль нигде нера
ботающего жениха невыгодна и 
Людмила может не согласиться 
на брак, Арнольд поступает опе
ратором на завод, где директором 
т. Морозов.

Прошло четыре месяца, и он 
уже переквалифицировался на 
электрика.На заводе многие знали 
Рогова, как боксера, но нивто не 
мог ничего хорошего сказать о 
его работе.

— Ленивый спортсмен, —  го-
__ зорили о нем. И это была прав-
■ да. Работал он с ленцой, зараба

тывал меньше всех, опаздывал на 
смену, делал прогулы. Свои по
шатнувшиеся финансовые дела 
Арнольд время от времени по
правлял: пользуясь фиктивными 
справками о заработке, он, выез
жая на областные и междугород
ние соревнования, иногда отхва
тывал кругленькую сумму.

Скоро молодой учительнице 
дали квартиру.
— Я глава семьи,'— говорил же

не Арнольд,— ордер нужно выпи
сать на мое имя. И жена согласи
лась, в чем очень скоро раская
лась.

Как только квартирные дела 
устроились, Арнольда обуяло 
страстное желание учиться.
И хотя в техникум его не 
приняли, это не помешало ему 
уволиться с завода «в связи с 
уходом на учебу».

— Не везет мне,-—говорит он 
после провала поступления в тех
никум.— Не раз он проявлял 
«страсть» к учебе и всякий раз

терпел неудачи. Так, в 1949 году 
он поступил в техникум физкуль
туры, но не прошел и год, как его 
исключили за непосещение заня
тий.

Однако это не помешало пыл
кому юноше поступить в област
ную школу автодорожных масте
ров. Но мастером он и не соби
рался стать. Нужно было протя
нуть время, чтобы не трудиться.
Перед выпускными экзаменами 
Рогов бросил школу.

— Дорожным мастером быть—  
это не моя стихия,— заявил Ро
гов,— у меня талант боксера, в 
спорте вся моя жизнь.

Так в поисках применения 
своего «таланта» Рогов оказался 
в нашем городе. И он не ошибся. 
Здесь нашлись ценители его 
искусства, основанного на прин
ципе «меньше работать— больше 
получать». Добродушные дяди из 
постройкома строительства про
тянули ему руку помощи и при
няли на работу. Работники по
стройкома забыли о том, что ин
структор физкультуры— это орга
низатор массово-спортивной рабо
ты среди молодежи, ее воспита
тель, и для этого недостаточно 
быть лишь перворазрядником по 
боксу. Принимая его на работу, 
нужно было поиктересоватьея. 
имеет ли он на это моральное 
право.

Во время совместной жизни 
А. Роговым жена поняла, что ее 
муж не такой, каким представля
ла она его раньше. Людмила пы 
талась подействовать на мужа е 
заставить .его честно трудиться, 
но убеждения не помогли, он йз- 
брал более легкий хлеб. Тогда 
молодая женщина вынуждена бы
ла уйти. Сейчас мать с трехме 
сячньщ ребенком живет у чужи.ч 
людей, не имея возможности го
товиться в урокам, отдохнуть.

Недавно в нарсуде 4-го участ
ка разбиралось дело: кому иг
супругов должна принадлежать 
•жилплощадь. На суде Рогов при
кинулся заботливым отцом и вер 
ным супругом и этого оказалось 
достаточным, для того, чтобы от
стоять .право на комнату. Суд 
отказал жене и ребенку в комна
те, ввиду того, что «невозмож
ность совместного проживания не 
доказана».

Арнольд Рогов торжествует.
К. Любимова,

ГЕ Н ЕР А Л Ь Н А Я  а с с а м б л е я  
П Р И В Я Л А  В ООН 10 

ГО СУДАРСТВ
НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). Генераль

ная Ассамблея ООН приняла на 
своем пленарном заседании 16
стран в члены ООН.

Приняты в ООН: Албания, Иор
дания, Ирландия, Португалия, 
Венгрия, Италия, Австрия, Румы
ния, Болгария, Финляндия, Цей
лон, Непал, Ливия, Камбоджа, 
Лаос, Испания.

Таким образом, сейчас в ООН 
насчитывается 76 членов. Пред
ставители стран, вновь приня 
тых в члены ООН, приняли уча
стие в заседании Генеральной 
Ассамблеи ОЙН,

По вопросу о зубной щетке
т .  Но эти книги, как видно, 

никто не читает, и спрос по
купателей не удовлетворяется.

Р. Тесленно, 
житель города.

В  магазинах нашего города 
давно нет в продаже зубных 
щеток.

В книгах жалоб и предложе
ний магазинов нояупагелн пи
шут о том, что нужно завезти 
для продажа зубные щет-

* *  *

Попробуй-ка, найти зубную 
щетку-—

Весь город обойдешь и не 
  найдешь!

Боль щетка 

До старости

стала редкая 
находка—  

зубов не 
сбережешь. 

Б. Таежный.

К А Б У Л ЬС КО Е РАД ИО  О 
ЗА Я ВЛ ЕН И И  М И Н И СТРА 

И Н О С ТРА Н Н Ы Х Д ЕЛ  
П А КИ С ТА Н А

КАБУЛ. (ТАСС). Местное радио 
сообщило, что министр иностран
ных дел Пакистана выразил про 
тест против поездки советских 
руководителей в Афганистан.

В связи с этим политический 
комментатор афганского агентст
ва Бахтар указывает, что нельзя 
не удивляться смехотворности 
этого протеста, поскольку неви
данно, чтобы какой-нибудь ми
нистр иностранных дел воз
ражал против поездки руко
водителей одной страны в дру
гую, против поездки, предпри
нимаемой для укрепления дру
жественных отношений.

Министр иностранных дел Па
кистана, подчеркивает обозрева
тель, прекрасно знает, что Совет
ский Союз и Афганистан —  суве
ренные государства. Между обе
ими этими странами существует 
полное взаимопонимание и вза
имное уважение.

О ТС ТА ВКА  ИОРДАНСКОГО 
П РА ВИ ТЕЛ ЬС ТВА

ЛОНДОН. (ТАСС). По сообще
нию агентства Рейтер, кабинет 
министров Иордании, возглавля
емый Саидом Эль - Муфти, подал 
в отставку. Причиной отставки, 
как указывают, послужило пред- . 
ложение Англии о том, чтобы 
Иордания присоединилась к баг
дадскому пакту.

ТО РГО ВЫ Е ОТНОШ ЕНИЯ 
М ЕЖ Д У  ГД Р  И  Г Ф Р

БЕРЛИН. (ТАСС). Как переда
ет агентство АДН, в Берлине под
писаны списки товаров к согла
шению о внутригерманской тор
говле на 1956 год. Как и в пред
шествовавшем году, достигнута 
договоренность об обмене товара
ми на 1 миллиард расчетных еди
ниц с каждой стороны.

ЗА Я ВЛ ЕН И Е 
П РЕД С ТА ВИ ТЕЛ Я  СИРИИ 

В  ©ОН

Китайская Народная Республипа. К концу первой пятилетки 
выпуск хлопчатобумажных тканей в Китае увеличился по сравне
нию с 1952 годом на 48,6 процента. Новые текстильные предпри
ятия по первому пятилетнему плану строятся во многих районах 
страны.

На снимке: в одном из цехов нового текстильного комбината в 
Пекине.

-# *-
Письмо японской парламентской 

делегации
По приглашению Верховного 

Совета СССР в Советском Союзе с 
2 по 22 сентября 1955 года гос
тила делегация японского парла
мента.

После пребывания в Советском 
Союзе японская парламентская 
делегация посетила ряд европей
ских стран и недавно возврати
лась на родину.

По возвращении в Японию ру
ководители парламентской деле
гации Китамура Токутаро и Но- 
мидзо Масару, а также все члены 
делегации и сопровождающие их 
лица направили письмо на имя

Председателя Совета Министров 
СССР товарища И. А. Булганина. 
«Мы, группа депутатов японско
го парламента, —  говорится в 
письме, —  выражаем глубокую 
благодарность за приглашение по
сетить Вашу страну и за тот 
прием, который нам был оказан 
во время пребывания в Вашей 
стране».

Далее в письме сказано: «Чле
ны нашей делегации принимают 
активное участие в деле норма
лизации отношений между СССР 
и Японией».

(ТАСС).

Смена руководства английской 
лейбористской партии

ЛОНДОН. (ТАСС). Лидером лей
бористской партии вместо ушед
шего в отставку Эттли избран 
Гэйтскелл. Он автоматически ста
новится лидером парламентской 
фракции лейбористской партии.

Выборам нового лидера пред
шествовала ожесточенная борьба 
в руководящих кругах лейборист
ской партии, осложнявшаяся ро
стом недовольства рядовых чле
нов партии нынешним курсом 
партийного руководства, в част
ности, в вопросе о ремилитариза
ции Германии.

Гэйтскелл представляет край

нее правое крыло в лейбористской 
партии. По мнению обозревателей 
некоторых английских газет, по 
своим политическим взглядам он 
является даже более правым, 
чем Эттли. Гэйтскелл ни разу не 
был избран в национальный ис
полком окружными организаци
ями и стал казначеем партии 
только благодаря поддержке пра
вых профсоюзных лидеров, воз
главляющих ряд крупнейших 
профсоюзов, которые входят в 
лейбористскую партию в качест
ве коллективных членов.

НЫО-ЮРК. (ТАСС). Предста
витель Сирии в ООН Шукейри 
заявил на пресс - конференции, 
что он обратился к председателю 
Совета Безопасности с официаль
ной просьбой в ближайшее время 
созвать Совет Безопасности для 
рассмотрения «серьезного поло
жения», связанного с нападением 
израильских войск в ночь на 12 
декабря в районе Тивериадского 
озера. Шукейри заявил, что во 
время этого нападения воздуш
ные, морские и сухопутные силы 
Израиля перешли демаркацион
ную линию, нарушили соглаше
ние о перемирии и совершили аг
рессию против сирийской терри
тории.

Перед выборами во Франции
ПАРИЖ. (ТАСС). Согласно по

следним данным, в ходе подготов
ки к выборам во Франции выдви
нуто 1.200 списков, содержащих 
6 тысяч кандидатов на 537 де
путатских мест от метрополии. 
Это число намного превышает 
число кандидатов, прэнимавших 
участие в избирательной борьбе

в 1951 году. О том, какую слож
ность для избирателей представ
ляет такое обилие списков кан
дидатов, можно судить на приме
ре департамента Лозер, где на 
два депутатских места выдвину
то 14 различных партийных 
списков кандидатов.

И ЗВЕЩ ЕН И Е
22 декабря в 19 часов в Доме 

партийного просвещения состоит
ся семинар пропагандистов круж 
ков по изучению истории КПСС, 
биографии В. И. Ленина, полит

экономии, политшкол и руководи
телей семинаров по истории 
КПСС и политэкономии.

Зам. редактора Р. М. ВАЙНЕР.
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